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Il direttore Corcione è intervenuto al TG di Retebiella

"Le aziende biellesi erano aperte già da giovedì scorso, uniche in Italia, sulla base di
un'interpretazione del DPCM del 10 aprile, art 2 comma 7, che parla di imprese
strategiche per l'economia italiana. Lo abbiamo fatto senza squillare le trombe, insieme
a Confindustria nazionale. Il fatto che domenica sia arrivata la conferma da parte di
quattro Ministeri è una grande soddisfazione, perché lo abbiamo fatto non solo per tutti
i biellesi ma anche per tutto il Paese". 
 
Pier Francesco Corcione, direttore dell'Unione industriale Biellese, è intervenuto al
TG di Retebiella sul tema delle riaperture delle imprese.

Guarda l'intervento >>
 

Sito di provenienza: Unione Industriale Biellese - https://www.ui.biella.it

https://www.facebook.com/ReteBiella.Tv/videos/900976580326007/?t=437
https://www.facebook.com/ReteBiella.Tv/videos/900976580326007/?t=415

